



EL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL HA INSTALADO UNA JAULA TRAMPA EN EL CONVENTO DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN

(LAS TERRERAS)

(Las jaulas trampa son un método cruel e ineficaz.)

NO ESTÁN PROTEGIDAS

Exponiendo a las palomas a las inclemencias del tiempo durante varios días. Sin comida ni agua adecuadas, sufren estrés, deshidratación y, en muchos casos, mueren por agotamiento.

NO SE REVISAN BIEN

Las jaulas no se revisan adecuadamente, por lo que las palomas pasan bastantes días encerradas sin ser retiradas. Tampoco los cadáveres en el caso de que alguna muera.

NO SON SELECTIVAS

Otras especies de aves entran en las jaulas en busca de comida, y algunas rapaces protegidas quedan atrapadas intentando depredar a las que están dentro.

ATRAPADAS EN LAS JAULAS, MUCHAS PALOMAS MUEREN POR FRÍO, CALOR O ESTRÉS. LAS SUPERVIVIENTES SE ENTREGAN A UNA EMPRESA QUE LAS VENDE A CETREROS Y CAMPOS DE TIRO, DONDE SON LANZADAS Y TIROTEADAS EN EL LLAMADO "TIRO AL PICHÓN". NUNCA RECIBEN ATENCIÓN NI SON LIBERADAS.



ACTÚA:

Puedes llamar al **112** o al **062** para pedir a los Agentes Medioambientales o al Seprona que vayan y la retiren.



COLABORA:

También puedes enviar fotos y/o videos de la jaula a este correo electrónico:

imagenesjaulastrampa@protonmail.com